

Depuis 3 ans, le collectif Nous-Tous.te.s St-Malo et le Planning Familial 35 organisent le goûter des fiertés au Parc de la Briantais.

Mais face à un climat de plus en plus intolérant et violent, marqué par un recul historique des droits des LGBTQIA+, il est essentiel de faire de l'amour un acte de résistance, d'affirmer nos existences et de les rendre visibles. C'est pourquoi, ce 5 juillet, Saint-Malo célébrera sa première Marche des fiertés.

À partir de 14h se tiendra le village des fiertés à l'Esplanade St Vincent, où seront rassemblés divers stands pour découvrir, partager, et s'amuser autour de thématiques toutes plus engagées et colorées : création de pancartes, atelier fresque collective, zone calme, stand de livres, stand de nourritures, et créations sur la base de prix libre...

À 15h30 débutera l'icône marche dans une ambiance festive tout en musique, mais aussi militante et revendicatrice. L'occasion de parader dans un esprit de liberté et d'affirmation. Pour clôturer cette marche, des artistes drag passionné.e.s et engagé.e.s enflammeront les planches de l'Esplanade Saint-Vincent.